
 

 

An den Landrat 

Gerhard Radeck 

 

Kreistagsfraktion Bündnis90/Die Grünen    

Dietrich Hansmann                                        

Betr.:  VO-ÄnderungenLaubwälder Stand  

7.12.2020 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat 

Hiermit beantragen wir: 

folgende Änderugen der Vorlage 82-1/2020: 

§4 Freistellungen  

   Abs.(5) Freigestellt ist die ordnungsgemäße Forstwirtschaft …. 

      Abschnitt A.)  

 2. Ohne den Umbau von Waldbeständen  aus standortheimischen Arten in Bestände  

 aus nichtheimische Arten, wie Douglasie, Roteiche, Küstentanne und Japanlärche. 

  

 4. Ohne die aktive Einbringung und Förderung von invasiven, wie  bspw. die    

 Spätblühende Traubenkirsche und potentiell invasiven Baumarten, bspw.  Douglasie. 

  

 5. außerhalb des Landeswaldes Uraltbäume  ohne Zustimmung der UNB zu fällen. 

 

Die unterstrichenen Teile sind zu ergänzen, die Durchstreichungen zu entnehmen. 

 

Begründung: 

Ohne die Änderungen kann eine positive Entwicklung des Artenvorkommen  nicht ausreichend 

sichergestellt werden, und somit der Schutzzweck und Ziele nicht erreicht werden. 

 


